大仙市立中仙小学校 学校報 令和6年11月27日









冬本番に向けて、児童玄関と職員玄関に風除室が設置されました。↑

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ

エネルギーについて考える!「エネルギーなるほど!e教室」

25日(月)、東北電力秋田支店が主催する「エネルギーなるほど!e教室」が行われ、6年生がエネルギーについての知識を学び、実験などの体験をしました。この講座は、現在世界規模で課題となっている環境問題やエネルギー問題について、未来を担う子どもたちが関心をもち、一人一人ができることを考える機会になることをねらいとして行われました。

2時間の講座内容は次のとおりです。

- ①東北電力の仕事について
- ②電気はどうやって作られているのか
- ③いろいろな発電方法(長所と短所)
- ④グループに分かれて実験
- ⑤持続可能な社会に向けてできることを考えよう



私たちの生活になくてはならない「電気」。「電気はためておくことができないこと」、「電気は1秒間に地球を7周半すること」、「電気はいろいろな方法で作られ、それぞれに長所や短所があること」など、画像や資料をもとにたくさんのことを学びました。実験では、手回し発電機による発電や電磁石を利用した魚釣りなど、楽しみながらも発電の大変さを体験しました。振り返りでは、電気の無駄遣いをしないことやゲームやテレビは時間を決めること、開けた冷蔵庫はすぐに閉めることなど、これから自分たちにもできることを考える機会になりました。

今回の講座の様子は、12月22日(日)の秋田さきがけ新聞に掲載される予定です。

~お気に入りの本を見つけよう!~「秋の読書集会」

26日(火)、読書の秋にちなんで、本に関心をもち、いろいろな本を読もうとする気持ちをもって欲しいとの願いを込めて、図書委員会の皆さんが読書集会を企画してくれました。内容は「場面絵コンテストの表彰」と「新刊・おすすめの本の紹介」でしたが、場面絵コンテストの表彰では、入賞したお友だちに手作りの賞状を図書委員の皆さんが渡してくれました。また、各学年に入った新しい本の中から、図書委員会の皆さんが選んだおすすめの一冊を紹介してくれました。外遊びができないお天気の日が増えてくると思います。そんな時は図書室に行ってお気に入りの一冊を見つけてみるのもいい



のではないでしょうか。ご家庭でも読書について話題にしていただけたらうれしいです。

図書委員会の皆さん、楽しい企画をありがとう。

登下校時は「てぶくろ」を!

朝夕の気温がだいぶ下がってきました。特に 登校時は指先がかじかむほどです。一方で、ポケットに手を入れて歩くのは、つまずいたりした

時に大変危険です。スクールバスの皆さんや車で送ってもらう場合であっても、「てぶくろ」を用意していただけるとありがたいです。子どもの安全のため、どうかお願いします。



お知らせ

大曲仙北児童生徒美術展が大曲交流センターにて 開催されます。

- ·期日 11月30日(土)·12月1日(日)
- ·時間 9:00~16:00(最終入場)

- お友だちのがんばり -

★もがみオータムカップ2024

1部トーナメント

第3位 中仙バレーボールスポ少